
Modaes

Perfiles



Fernando Saenz

Ex consejero delegado de Tuc Tuc y Canada House

Fernando Sáenz es ex consejero delegado de Tuc Tuc y Canada House y Cortefiel. Con una trayectoria de más de treinta años en el sector de la moda, el directivo inició su carrera en El Corte Inglés, donde fue gerente de compras de señora de El Corte Inglés. Posteriormente, fichó por Grupo Cortefiel (hoy Tendam). En la empresa madrileña, el ejecutivo pilotó durante cinco años el desarrollo de las cadenas Cortefiel y Pedro del Hierro, hasta la incorporación en 2015 de Ramón Gago. Entre 2018 y 2020, Saenz estuvo al frente de Tuc Tuc.